

CONFIDENCIAL

● **GUILLERMO PATRICIO KELLY ES DECIDIDAMENTE ANTIRACISTA.** Hace unos días, la Alianza Libertadora Nacionalista dio un comunicado dando cuenta de su reorganización, lanzándole un tiro por elevación a la Alianza de Liberación Nacional que conduce KELLY. La división, fuera de toda duda, existe. La primera sería "racista", como siempre lo fue. La segunda, "anti". Por eso, KELLY le manifestó textualmente anoche a un "pregonero" lo siguiente: "Definitivamente, el nacionalismo argentino debe poner claridad en el proceso ideológico nacional. No es posible que los agentes de la aventura internacional sigan vendiendo "situaciones políticas" a costa de la tranquilidad de nuestra comunidad. En las próximas horas daré un comunicado para que se entere cómo es la trama racista. Respetar la figura de Nasser en la medida que sus representantesomen nuestra patria como una colonia que necesita protección ideológica".

Pregón - 19 - II -

CONFIDENCIAL

"La Alianza Libertadora es una Editorial Antiimperialista y Antifacista"



"Hay que luchar contra la reacción fascista"...

● **GUILLERMO PATRICIO KELLY, DECIDIDO ANTIFACISTA, TRABAJA ACTIVAMENTE AL FRENTE DE LA "EDITORIAL ALIANZA LIBERTADORA NACIONALISTA".** Agitador de antipodas ideas, acaba de dar a luz, a través de dicha editorial, de su primera entrega al público lector. Se trata de millares de volantes de 8 cms. por 12 cms. muy bien impresos, titulados ¡BASTA!. En ellos expone su pensamiento político en el sentido de que el "imperialismo debe ser expulsado de nuestra patria esclava y con hambre" y que "los agentes de la reacción fascista siguen secuestrando y asesinando obreros". Señala luego que "también en nuestra patria está llegando la hora de la liberación del pueblo". Los volantes, de distribución gratuita, pueden hallarse en las calles céntricas de la ciudad.

Pregón - 31 - I - 64